

JIS.CO.ID

Kodim 0814 Jombang Siap Sukseskan Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022

Basory Wijaya - JOMBANG.JIS.CO.ID

May 12, 2022 - 20:23



JOMBANG,- Dandim 0814 Jombang Letkol Inf M. Hanafi S.I.P.,M.Han. dan jajaran Kodim 0814 Jombang siap mendukung kompetisi sepak bola Liga Santri yang memperebutkan Piala Kasad 2022. Hal ini disampaikan Dandim saat Mendampingi Kadis Jasad pada saat meninjau kesiapan Kodim 0814 Jombang untuk penyelenggaraan Liga Santri tahun 2022. Rabu (11/5/2022)

Pada saat Vicon dengan semua Pangdam dan Jajaranya, Kasad mengatakan bahwa kompetisi sepak bola Liga Santri yang memperebutkan Piala Kasad akan mulai digelar sekitar dua minggu setelah Lebaran, pada Juni 2022 mendatang dengan memakan waktu empat sampai enam bulan.

Nantinya, Liga Santri akan diawali dengan babak penyisihan di tingkat Kabupaten/Kota lalu berlanjut ke Provinsi. Pelaksanaan liga ini nantinya diawasi oleh Asosiasi Kabupaten/Kota dan Asosiasi Provinsi PSSI bekerja sama dengan Komando Kewilayahan TNI AD setempat.

Rencananya, pembukaan akan digelar di Jawa Timur kemungkinan besar berada di Stadion Kab.Jombang dan penutupan di Jakarta, diusahakan di Stadion Utama Gelora Bung Karno bertepatan dengan Hari Santri 22 Oktober mendatang.

Kasad berpesan untuk memberdayakan lapangan-lapangan sepakbola yang ada di satuan-satuan guna berlatih dan mempersiapkan Tim, namun harus tetap dengan mengutamakan protkes agar tidak menimbulkan klaster baru di Masyarakat.

Liga Santri sendiri sudah tidak asing di kancah persepakbolaan Indonesia. Sebelumnya, tepatnya pada 2015, pernah berlangsung Liga Santri Nusantara yang digagas Nahdlatul Ulama (NU) bermitra dengan beberapa pihak termasuk Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora).

Dalam kesempatan yang sama, Dandim 0814 Jombang Letkol Inf M Hanafi juga menyampaikan akan menyiapkan Tim terbaik yang akan mewakili Kab.jombang, Hal ini akan diawali dengan sosialisasi dan pendekatan secara kedaerahan oleh Dandim hingga Koramil untuk meningkatkan semangat dan antusiasme para santri sehingga persiapannya maksimal.terangnya. (ombess)